



# Nos élèves de 3ème au FOFE à l'Espace Carat à Angoulême

publié le 20/03/2024

Vendredi 9 février, comme chaque année, nos élèves de 3ème ont passé la matinée au FOFE, le **Salon des Métiers, de la Formation et de l'Orientation** à l'Espace Carat à Angoulême. Au moment des choix d'orientation post-3ème, nos élèves ont pu se renseigner sur les différentes possibilités de **poursuites d'études : voie générale et technologique, voie professionnelle, apprentissage** grâce à la présence de nombreux établissements scolaires et d'enseignement supérieur. Les lycées d'enseignement général, technologique, agricole et professionnel ont présenté leurs formations et leurs options, parfois même avec des démonstrations.

Etaient présents également d'autres organismes de formation comme le **Centre Hospitalier d'Angoulême**, la **CIFOP** (Centre de l'Ingénierie de la Formation et l'Orientation Professionnelle), la **CCI** (Chambre de Commerce et d'Industrie), l'industrie du luxe avec **Hermès**, les **Compagnons du Devoir**, les **sapeurs-pompiers**, la **gendarmerie** et la **police nationale**, l'**Université de Poitiers** et de nombreux autres centres de formation qui préparent à une grande diversité de métiers.

Pour davantage d'informations sur la liste des structures et organismes présents ainsi que le découverte des métiers, c'est ici : <https://www.fofe.fr/>

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.